

25/05/2009

Bilbao. Museo Guggenheim “240.000 personas han visto a Murakami”

Más de 240.000 personas han visitado en las 13 semanas que lleva abierta al público la exposición de Murakami en el Museo Guggenheim de Bilbao, que se clausurará el próximo domingo.

Inaugurada el 16 de febrero de 2009, la muestra de Murakami, que ofrece una completa selección de más de 90 obras en distintos medios como pintura, escultura, diseño industrial, animación y moda, esta siendo, hasta el momento, una de las exhibiciones más vistas de la historia del Museo.